

Inntaler-Schützen Töging e.V. ehren ihre langjährigen Mitglieder

Bis zu 50 Jahre im Verein

Erster Gauschützenmeister Christoph Götz und Schützenmeister Max Bleicher ehrten gemeinsam bei der zuletzt abgehaltenen Feierlichkeit die langjährigen Mitglieder der Inntaler-Schützen. Eine Ehren-Urkunde erhält man ab einer 25-jährigen Mitgliedschaft beim Bayerischen Sportschützenbund. Zu jeder Person konnte eine beachtliche Chronik erzählt werden. Als engagiertes Mitglied bringt man bei über 25 Jahren Mitgliedschaft oftmals einige Ehrenämter zusammen. Mit den meisten Posten bei 50 Jahren Vereinszugehörigkeit konnte Kurt Bleicher beeindrucken: Er war 2.Chronist 1978-81, 1.Chronist 1981-83, 1.Sportleiter 1979-80 + 1983-94, 1.Schützenmeister 1994-2018 und von 2018-2022 in der Jugendleitung tätig. Auch ohne offizieller Funktion arbeitet er im Hintergrund ständig für den Verein und bleibt somit einer der wichtigsten Personen für die Schützen!

Einige Dinge wurden im Verein in den letzten Jahren angepasst, die Tradition ist dennoch ein wichtiger Bestandteil der „Inntaler“. Deshalb sind die Erfahrungen dieser Mitglieder unbezahlbar! Schützenmeister Max Bleicher blickte mit großem Respekt und Dankbarkeit auf die geehrten. Immerhin standen hier insgesamt 320 Jahre Vereinerfahrung vor ihm:



Von Links: 1. Gauschützenmeister Christoph Götz, Kurt Bleicher (50 Jahre) Alexander Sterr (25 Jahre), Monika und Norbert Asum (40 Jahre), Meik Strasser (25 Jahre), Thomas Stürzer (40 Jahre), Uwe Meyer (50 Jahre), Markus Hochholzer (40 Jahre), 1. Schützenmeister Max Bleicher. Auf dem Bild fehlt: Hans Romeder (50 Jahre)

Bild: Iris Strasser